

Ressort: Technik

Grüne wollen eine Milliarde für Breitbandausbau

Berlin, 28.11.2014, 10:42 Uhr

GDN - Die Grünen-Fraktion will am Freitag im Bundestag ein Förderprogramm von einer Milliarde Euro für den Breitbandausbau fordern. Von dem Geld sollen vor allem kommunale Träger und der ländliche Raum beim Ausbau des schnellen Internets profitieren, heißt es in dem Entschließungsantrag, der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe) vorliegt.

Damit schließen sich die Grünen Forderungen der Fachpolitiker der Großen Koalition an, die ebenfalls eine Milliarde Euro mehr für den Breitbandausbau fordern. "Im Haushalt der Bundesregierung für das Jahr 2015 ist kein Geld für schnelles Internet", sagte der haushaltspolitische Sprecher der Grünen, Sven-Christian Kindler, der Zeitung. Er wirft der Bundesregierung vor, bei Investitionen in die Zukunft blank zu sein. Im Koalitionsvertrag hat sich die Bundesregierung das Ziel gesteckt, bis 2018 allen deutschen Haushalten einen schnellen Internetzugang mit mindestens 50 Megabit pro Sekunde zu ermöglichen. Eine mögliche staatliche Förderung soll in dem Bereich vor allem durch eine Versteigerung von Funkfrequenzen finanziert werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45386/gruene-wollen-eine-milliarde-fuer-breitbandausbau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com